



加東市の新年スタートの行事「伝の助かるた大会」。たくさんの南っ子が参加して、真剣勝負を繰り広げていました。お家の方の応援にも力が入ります。早くも、来年の挑戦を誓っていましたよ。お母さんが！！



加東市書初め大会。ここでもたくさんの南っ子が、真剣な眼差しで一画一画に新年の決意を込めていました。ティッシュの取り出し口のふたの裏に書かれた「筆を立てて。はねをしっかりと。下を空けない。・・・」などの、お家の方からの注意書きを大切に持っている子がいました。習字教室の先生が書いた手本だけじゃなく、お母さんやお姉さんに書いてもらったという手本を持っている子もいましたよ。

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

年末年始、ご家族でゆっくりされたでしょうか。温かい時間をお過ごしになられたのなら何よりです。わたしは、年末年始の加東市の行事の中で、元気いっばいに腕試しをする南っ子の姿をいくつもいくつも見る事ができて、温かい心持ちで年越しをすることができました。酉年もコケッコー（ともに挑みましょう）。



12月23日（金）に**加東市ロードレース大会**が開かれました。南っ子たちのたくさんの参加が本当に嬉しかったです。少年野球「滝南（りゅうなん）」のみんなもがんばりましたね。ゴール前の坂道を息を切らせて駆け上がってくる姿に感動しました。たくさんの南っ子が3位までの表彰を受けていました。詳しい結果は後日お知らせします。



2学期の終業式を明日に控えた放課後。加東警察より不審者対策の専門家を招き、**不審者対応の実技訓練**を行いました。「出ていけ！」。職員の迫力ある声に、顔に、動作に、わたしもちょっと感動しました。犯人役も真剣です。「痛っ！」。かなりのダメージを受けたようでした。あらためて、初期対応の大切さを痛感しました。